

Móstoles rinde homenaje a los mayores del municipio

Fecha de publicación: 5/10/2016 0:00

Descripción:

El alcalde, David Lucas, resaltó durante la ceremonia "el esfuerzo, empeño y ejemplo que ofrecen nuestros mayores con su trayectoria y afán por seguir activos".



Con motivo de la celebración del Día Internacional del Mayor, Móstoles ha homenajeado a los mayores del municipio en un acto celebrado esta tarde en el Teatro del Bosque. Asistieron al evento, el alcalde del municipio, David Lucas, acompañado por la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana M^a Rodrigo, el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, la concejala de Régimen Interior, Susana García Millán, y concejal de Deportes, Agustín Martín. También estuvieron presentes la Presidenta de la Junta directiva de los Centros de Mayores, Josefina Uría, así como representantes del grupo popular en el consistorio.

Durante el acto, cuya recepción musical fue ofrecida por los profesores y alumnos del Conservatorio Rodolfo Halffter, el Alcalde dirigió unas palabras a los asistentes haciendo referencia al significado de la fecha: "Es una fecha muy simbólica", señaló, "en la que se hace un merecido reconocimiento a la trayectoria vital de las personas mayores que hoy homenajeamos, con su esfuerzo y su empeño, y los colectivos culturales, integrados por personas que dan ejemplo con su trayectoria y afán por seguir activos".

La parte más emotiva de la ceremonia tuvo lugar durante la entrega de ramos de flores y una medalla conmemorativa a los socios del Centro Juan XXIII, a cargo del regidor. Los homenajeados fueron Carmen Hernández Manzanero (88 años) y Francisca Freijomil

Álvarez (74 años) y a título póstumo a Ángel Calero Castellano (fallecido a los 82 años) y Andrés Villega Suárez (fallecido a los 76 años). Asimismo, el Alcalde hizo entrega de una placa conmemorativa del Día Internacional de las Personas Mayores a Josefina Uría, en calidad de Presidenta de la Junta Directiva de los Centros Municipales de Mayores.

Finalmente el acto se clausuró con una muestra de tres actividades que se desarrollan en los Centros de Mayores; actuación del Grupo de Canto "Aires de Coimbra", exhibición de Taichi y actuación del Coro de Mayores Juan XXIII.

Rechazo a todas las formas de edadismo

El Día Internacional de las Personas de Edad, el 1 de octubre de 2016, está dedicado a concienciar contra la discriminación de las personas mayores, llamando la atención sobre los estereotipos negativos y las ideas falsas acerca del envejecimiento y desafiando esos estereotipos e ideas.

El lema elegido para 2016, "Actuemos contra el edadismo", tiene por objetivo que todos y todas seamos conscientes de las actitudes negativas y la discriminación por razones de edad, así como del perjuicio que ello causa a las personas mayores.

El edadismo es la existencia de estereotipos y conductas discriminatorias hacia las personas en razón de su edad. Es un problema extendido e insidioso que afecta negativamente a la salud de las personas mayores. Se trata de actitudes que las personas de avanzada edad enfrentan a diario. Se les excluye y se restringen los servicios a los que pueden acceder y se les presenta en algunos medios de comunicación mediante estereotipos. En definitiva, el edadismo margina y excluye a l@s ancian@s de su comunidad.

A pesar de ser un problema omnipresente, es el prejuicio social más "normalizado" y en muchos lugares no se actúa para combatirlo, como ocurre con el racismo o el sexismo. Lo vemos en los medios de comunicación, cuando presentan

a los mayores como personas "frágiles" y "dependientes".

Las personas mayores que se ven como una carga para los demás pueden acabar pensando que su vida tiene menos valor y, como consecuencia de ello, son más proclives a la depresión y el aislamiento social.